



防

災訓練・避難訓練に約9300名が参加

4月24日（日）の「市民防災の日」に、今回で5回目の実施となる市民防災訓練、津波避難訓練が市内全域で実施されました。訓練には海上保安庁、陸上自衛隊、警察、消防団など防災関係機関7団体が協力。午前10時の地震発生から午前10時03分に大津波警報が発令されると想定し、速やかに市内各所の指定避難所へ市民が徒歩で避難移動する訓練が行われ、過去最高の9295名余りの市民が参加しました。



チャレンジデー、北上市とエール交換

5月25日（水）に行われる「チャレンジデー2016」の対戦相手である友好都市岩手県北上市の高橋市長と、石垣市の中山市長がテレビ電話を通じてエール交換をしました。高橋市長は「今年は、国体の年で盛り上がっているので昨年のリベンジをしたい」と述べ、中山市長からは、「昨年は、知っている者同士だったので市民が盛り上がり勝利できた。今回も負けません。互いに頑張りましょう。」とエールを交わしました。



ゴールデンプリンセス号初寄港！



5月7日、ゴールデンプリンセス号（全長290m、総トン数10万8865トン、旅客定員3100人）が石垣に初寄港しました。10万トンを超えるクルーズ船の寄港は初めてで、現状では岸壁に接岸することができないため、石垣島と竹富島の間に沖泊まりし、乗客はテンダーボートで離島ターミナルに上陸し島内観光を楽しみました。ゴールデンプリンセス号は、10月22日までに22回の寄港を予定しています。